

Presse-Info

Göttingen, 12.09.2023
273/23

LANDKREIS GÖTTINGEN



Pressemitteilung

„Vier sind Göttingen“: Landkreis wird 50 und veröffentlicht Jubiläums-Zeitschrift

Aus Anlass seines fünfzigsten Jahrestages gibt der Landkreis Göttingen eine Jubiläums-Zeitschrift heraus. Peter Pawlowski, der die Chefredaktion des Magazins übernommen hatte und mit dem Team seiner Werbeagentur POS aus Rosdorf für Inhalt, Gestaltung und Vertrieb verantwortlich ist, hat diese nun an Landrat Marcel Riethig übergeben. Die Jubiläumszeitschrift sollte keinen trockenen historischen Abriss der damaligen Ereignisse liefern, sondern mit interessanten Geschichten fünfzig Jahre Landkreis und dessen Entwicklung näherbringen.

Im Jahre 1973 fusionierte der damalige Landkreis Göttingen mit Duderstadt und Münden und bildete somit den Überbau über acht Einheitsgemeinden Adelebsen, Bovenden, Duderstadt, Friedland, Gleichen, Hann. Münden, Rosdorf und Staufenberg. Dazu kamen die drei Samtgemeinden Dransfeld, Gieboldehausen und Radolfshausen. Seit der letzten Kreisfusion 2016 des Landkreises Göttingen mit dem Landkreis Osterode am Harz besteht der neue Landkreis Göttingen aus vier glücksbringenden Kleeblättern: Duderstadt, Hann. Münden, Göttingen und Osterode. Die Darstellung von Besonderheiten und persönlichen Anekdoten aus verschiedenen Lebensbereichen, die die Reform und vor allem das heutige Ergebnis anhand von Erlebnissen der Bürger*innen des Landkreises Göttingen zeigen, stand bei der Themenauswahl im Vordergrund.

Die Jubiläums-Zeitschrift liegt an vielen Orten im Kreisgebiet kostenlos aus. Die Liste der Auslegeorte finden Sie [hier](#).

Online kann man das Magazin unter www.landkreisgoettingen.de/50jahre lesen.



Foto v. links: Peter Pawlowski, Marcel Riethig, Ralf Kresin